
Protokoll: 

 

Herr Kroh (Amt 65) führt aus, derzeit gehe man davon aus, dass die Schule 2024 in Betrieb 

genommen werde. Dann werde das Bestandsgebäude abgerissen. Wenn dann auch die Sporthalle 

abgerissen werde, sei das Baufeld frei für die Wohnbebauung. Die Frage der Sporthalle sei in den 

Ausschüssen noch nicht behandelt worden, alle anderen Dinge schon.  

 


